IV. Administración Local

Águilas

12686 Aprobación definitiva del Proyecto de Reparcelación relativo al SUP-CH.1 «La Loma I».

Con fecha de hoy se ha aprobado de forma definitiva el Proyecto de Reparcelación relativo al SUP-CH.1 «La Loma I», lo que se hace público para general conocimiento, significando que contra esta resolución se podrá presentar:

- 1,- Recurso de reposición, ante esta alcaldía en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente al de la presente.
- 2.- Recurso contencioso-administrativo directo ante la Jurisdicción de lo Contencioso-Administrativo de Murcia, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente al de la fecha de la presente publicación.
- 3.- Cualquier otro recurso o reclamación que se estime procedente.

Si se opta por presentar el primero, el plazo para la resolución y notificación será de un mes; y contra la desestimación expresa o presunta por el transcurso del plazo de un mes, se podrá presentar el que se indica en el segundo.

Águilas, 22 de septiembre de 2006.—El Alcalde, Juan Ramírez Soto.

Alcantarilla

12665 Aprobación del Pliego de Condiciones Técnicas y Juridico-Administrativas particulares, para la contratación de las obras de «Reposición de Servicios Urbanísticos de Alcantarillado y Agua Potable en calles Zaragoza, Oviedo y Navarra del Casco Urbano de Alcantarilla».

El Ilmo. Ayuntamiento de Alcantarilla, en sesión celebrada el día 14 de septiembre de 2006, por la Junta Local de Gobierno, se acordó, la aprobación del Pliego de Condiciones Técnicas y Jurídico-Administrativas particulares, para la contratación de las obras de «Reposición de Servicios Urbanísticos de Alcantarillado y Agua Potable en calles Zaragoza, Oviedo y Navarra del Casco Urbano de Alcantarilla».

Tramitación: Ordinaria. Procedimiento: Abierto.

Forma de adjudicación: Subasta.

Tipo de licitación: Setenta y nueve mil seiscientos ochenta y siete euros con veintiséis céntimos, (79.687,26 euros) Incluido Beneficio Industrial, Gastos Generales e IVA.

Duración del contrato. El plazo de ejecución se fija en 3 meses.

Garantía provisional: mil quinientos noventa y tres euros con setenta y cinco céntimos (1.593,75 euros).

Garantía Definitiva: 4% del total de la adquisición.

Plazo, lugar y modelo y presentación de proposiciones: El expediente de esta licitación, con las condiciones y demás elementos, podrá ser examinado en el Área Obras y Vías Públicas del Ilmo. Ayuntamiento de Alcantarilla, teléfono 968/893920, en horario de 9,00 a 13,00 horas, y durante el plazo de 26 días naturales, contados a partir del día siguiente en que aparezca publicado el referido anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Asimismo, y al amparo de lo establecido en el artículo 118 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 8 de abril, y según con lo dispuesto en los artículos 122 y 123 de la citada norma, tras la aprobación del presente pliego, se expondrá al público durante un plazo de ocho días anunciándose en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia». Esta exposición se realizará durante el periodo de anuncio de licitación, en caso de presentarse alguna reclamación, estas, serán resueltas por el Órgano Municipal competente.

Igualmente, en el Registro General del Ilmo. Ayuntamiento de Alcantarilla, en horario de 8,00 a 15,00 horas, y durante el plazo de 26 días naturales, contados a partir del día siguiente en que aparezca publicado en el referido anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», se presentarán las plicas, en sobre cerrado y con los requerimientos contenidos en el Pliego elaborado al efecto. (No obstante, y en el caso de que el día de finalización de proposiciones, así como el de apertura de éstas, coincidiese en sábado o festivo, éste pasará al día siguiente hábil).

Alcantarilla, 22 de septiembre de 2006.—El Alcalde.

Aledo

12801 Anuncio oposición Auxiliares Policía Local.

Se hace saber: Que por Resolución de Alcaldía de fecha 28/09/06, se ha dispuesto:

Primero: Aprobar la lista de admitidos y excluidos para participar en el proceso selectivo indicado.